

RÉSUMÉ

Lors de la cérémonie des palmes d'eau 2050, la Garonne reçoit une récompense pour sa résilience retrouvée. Ce récit rend hommage aux efforts conjoints de tous les acteurs : agriculteurs, industriels, citoyens, chercheurs, et gouvernance ouverte. La reconnaissance publique d'un "droit à une eau propre et saine" consacre cette réussite collective.

ENJEU Accélérer la réduction des pollutions de l'eau

CEREMONIE DES PALMES D'EAU

Bienvenue à la cérémonie de remise des palmes d'eau. Les nominés sont : le Danube, la Seine, le Mississippi et la Garonne.

La gagnante est donc (roulements de tambours) Garonne.

Public en folie, Garonne prend la parole :

Je suis émue. Je ne m'y attendais pas, mais c'était mon rêve de gagner ce prix. Je voudrais commencer par remercier la SCOP de l'eau "eaulala" qui prend soin de moi aujourd'hui. Tout n'a pas été facile. Il y a 25 ans, démarrait un grand programme de dépollution motivé par trois grands axes : récompenser, encourager, accompagner.

Mes principaux pollueurs : agriculteurs, industriels et citoyens leur ont emboîté le pas et se sont engagés également. Pour soutenir ces efforts, l'application mobile a permis à tous de détecter des pollutions, pour les traiter.

Je dois aussi ce teint resplendissant à l'ensemble des chercheurs et développeurs qui ont trouvé des solutions pour me soigner.



Je remercie aussi les instances de gouvernance de s'être ouvertes aux citoyens et aux personnes qui parlaient en mon nom.

Je remercie aussi toute la communauté des bergers de rivière qui œuvrent au quotidien pour ma santé.

Et, pour finir, je suis fière de vous annoncer l'inscription dans la constitution du droit à une eau propre et saine.